

Hessen E-Card für Ehrenamt

[18.1.2006] In Hessen wird ehrenamtliches Engagement seit Anfang 2006 belohnt. Inhaber der hessischen Ehrenamts-Card (E-Card) erhalten für eine Vielzahl unterschiedlicher Freizeitaktivitäten landesweit attraktive Vergünstigungen.

Mit mehreren hundert Vergünstigungsangeboten ging die hessische Ehrenamts-Card Anfang des Jahres an den Start. Die Idee von Ministerpräsident Roland Koch sei gewesen, einen völlig neuen, bundesweit einmaligen Weg zu beschreiten, um jenen Danke zu sagen, die sich in besonderer Weise für die Gemeinschaft engagieren, sagte Staatssekretär Dirk Metz, Sprecher der Hessischen Landesregierung. Gemeinsam mit privaten Sponsoren haben das Land Hessen und die teilnehmenden Landkreise und Städte zahlreiche Angebote zur Verfügung gestellt. Bei Besuchen etwa von Sportveranstaltungen, Kinos, Freizeitparks oder Kultureinrichtungen können E-Card-Inhaber teilweise bis zu 50 Prozent des Eintrittspreises sparen. Die E-Card kann jeder bekommen, der mindestens fünf Stunden in der Woche ehrenamtlich tätig ist und die zusätzlichen Voraussetzungen erfüllt, welche die teilnehmenden Kreise und Städte in eigener Verantwortung geregelt haben. *(rt)*

<http://www.e-card-hessen.de>

Stichwörter: Hessen, E-Card, Ehrenamt, Roland Koch

Quelle: www.kommune21.de